

La cantine moins chère qu'à Saint-Quentin

Par *Anonyme*

Créé le 13/09/2011 14:00

N'ayant pu être présent lors de l'inauguration une semaine auparavant, le maire de Saint-Quentin Xavier Bertrand s'est rendu vendredi à midi à la nouvelle cantine communale. Depuis la rentrée, une cinquantaine d'enfants se sont inscrits chaque jour à la cantine. Un succès pour le maire Alex Lesbros et son équipe municipale, qui ont voulu le faire partager avec le ministre. Une visite tout d'abord de l'école et la rencontre avec les enseignants qui a permis au maire de montrer la vétusté des toilettes de l'école qui a été pris en compte par Xavier Bertrand. « On va vous donner les moyens de rénover ces toilettes. On va en financer une partie ». Et peut-être également des jeux pour la cours de l'école comme le voudrait le Ministre. « Pendant qu'ils jouent dans la cour, ils ne pensent pas à leurs jeux vidéo ». En découvrant la cantine, Xavier Bertrand a été surpris du travail réalisé. « Grâce à cette cantine, vous avez sauvé une classe. C'est une belle école à l'architecture traditionnelle et il faut la garder ».

Surpris par les tarifs de la cantine

Le premier magistrat vendeuillois a souligné qu'un apprenti de 14 ans avait travaillé à la réalisation de cette cantine et qu'il avait laissé sa carte de visite au cas où on aurait encore besoin de lui. C'est le premier adjoint Maryline Delot qui a négocié les prix de la restauration avec les sociétés et quand elle a donné les tarifs négociés sur deux ans, au maire de Saint-Quentin, ce dernier fut surpris des prix moins élevés que les siens. Le tarif de la cantine pour les familles est de 3,50 € le repas pour cinq éléments.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Xavier Bertrand s'est rendu dans l'école communale vendredi.

Visuel 1:URL source: <http://www.aisnenouvelle.fr/article/vendeuil/la-cantine-moins-chere-qua-saint-quentin>